



はくろ（白鷺）の散歩VI

令和6年10月25日
～校長室の窓から～ 令和6年度 No.14
神奈川県立平塚中等教育学校
校長 松本 靖史

【翠星祭文化部門 前期生・学年発表】

10月20日（日）には、前期生の学年発表が行われました。

1番手は2学年です。2学年のテーマは「ニューホライズン」ということで、最初に2年生のプロモーションビデオが上映された後、1組から順にクラス紹介がありました。1組はラジオ番組風に紹介、2組はAIの音声アシスタントに聞く寸劇、3組は5人の生徒による「3組あるある」、4組はクラス内トレンドを漫談風に紹介というように各クラスの個性や工夫があふれるものでした。

最後に「水平線」を手話付きの学年合唱で終わりました。

2番手は1年生です。「命の大切さ」をテーマとし、自分たちにとって今とはどのようなものなのかを考えて脚本を作ったそうです。2組は寸劇でほっこりエピソードを紹介と合唱、5組は合唱に関連した劇と合唱、3組は桃太郎をアレンジした劇と合唱、1組はシンデレラをアレンジした劇と合唱、4組は合唱に関連した劇と合唱を披露し、最後に全員で校歌を歌いました。

最後は3年生です。3年生は学年劇「Now's the time」を演じました。文化祭の準備で忙しい時期に、文化祭からはちょっと距離を置いている仲良し3人組におきた異変を、ダンスあり、合唱ありの工夫されたオリジナル脚本で演じていました。



演技が素晴らしいほか、大道具・小道具も工夫されていて、見ている人を引き込みました。さすが3年生!!。

【翠星祭文化部門 部活動などの展示は】

今年も、鉄道研究同好会と山岳部は展示を行いました。鉄道研究同好会は鉄道模型コンテストの出展作品（今年は



平塚駅と駅ビル「ラスカ」やプラレール、山岳部は装備品の展示や山双六を展示しました。



そのほか今年も、ディベートチームの展示・演説や4年次の総合的な探究の時間で行って



る「しぶんラボ」の展示スペースも設けられました。あわせて鳥仲商店さんやスリーエルベーカーさんとコラボした商品を販売するコーナーも設けました。ちなみに商品はあっという間に完売!!。

【翠星祭文化部門 体育館ステージでは】

今年の体育館ステージは、10月19日（土）の13時30分から演劇部が、10月20日（日）の12時30分から吹奏楽部、13時45分からダンス部が演奏や発表を披露しました。

演劇部は、10分間のバス停というテーマ



で15期による「バス停バカバンド」、16期による「柚子胡椒」、14期による「ば～ばばば」の3本が演じられました。

吹奏楽部とダンス部は、それぞれ開演前から観覧希望の方の長蛇の列が続きましたが、来場者の皆様のご協



力もあり、混乱なく公演をおこなうことができました。また、両公演とも大盛況でした。

翠星祭文化部門については、まだまだご紹介したいものが盛りだくさんですが、今回はここまでにします。